



始業式が行われました



夏休みが明けて、真っ黒に焼けた人が多く、元気に登校してくれました。校長先生が自らの自由研究として選ばれた「高野長英」のお話は、とても興味深かったです。『人から好かれる』行動がとれるように、2学期も頑張っていきましょう。



また、生徒会総務からは、夏休み中に市内の生徒会役員の人たちが集まって話し合った交流会の内容や、「いじめストップあかし」こども会議2019の報告がありました。いよいよ始まる体育大会の練習についても、体育委員長から連絡があり、練習期間中は、スポーツ飲料を持ってきてもいいということでしたね。まだまだ暑い時期なので、汗拭きタオルや着替えも持ってくるようにしましょう。

生徒指導の権藤先生からは、夏休み中に大きなトラブルはなかったということでしたが、1学期にあったことの反省などを生かし、さらに2学期を充実したものにしていくためにも、相手のことを考えて行動できるようにしていきましょう。

宿題回収！学級組織編成！リレーメンバー決定？

2時間のHRでは、夏休みの宿題を回収したり、2学期の委員や係を決めたり、体育大会のリレーで出場する種目を決定したり…と久しぶりに顔を合わせたクラスの友達と協力しながら進めてきました。

